



Communiqué de presse

Strasbourg, le 13 juin 2024

HOCOIA APPORTE LA SANTÉ AU COEUR DES TERRITOIRES

Hocoia, start-up fondée par un médecin et des ingénieurs, spécialisée dans la santé en mobilité et la e-santé, a l'honneur d'annoncer le **déploiement national** de sa solution unique et brevetée : **le médicobus de télésanté**.

Cette innovation organisationnelle et technologique révolutionne l'accès aux soins en apportant des services de santé au coeur des territoires, rendant les soins médicaux accessibles pour tous et partout.



Un modèle innovant et unique de santé de proximité

Les médicobus connectés Hocoia, constituent une première mondiale de service de santé mobile. Hocoia a un objectif très clair : apporter aux citoyens des soins de proximité et des actions de prévention en tout lieu.

Les médicobus, dans une démarche "d'aller-vers" sont des extensions itinérantes des cabinets médicaux et des établissements de santé.

Dotés d'une technologie de pointe, ils permettent la mesure de plus de **20 paramètres médicaux** grâce à **12 dispositifs médicaux connectés** : allant du stéthoscope à l'échographe.





Communiqué de presse

Strasbourg, le 13 juin 2024

Ces medicobus permettent de réaliser des consultations de médecine générale, de spécialités mais, également des dépistages y compris dans les territoires isolés. La technologie est mise au service de l'humain dans une organisation territoriale de santé.

Les patients sont **accompagnés par un personnel soignant** qui les accompagne en étant les "yeux et les mains du médecin" qui, lui est à distance en téléconsultation, on parle de téléconsultation assistée et augmentée. Cette approche hybride garantit une écoute attentive et un suivi personnalisé pour une prise en charge optimale. Loin des consultations impersonnelles à distance, **Hocoia rend la téléconsultation humaine et chaleureuse et réinvente ainsi l'expérience santé des citoyens et des soignants.**



Les missions d'Hocoia :

- Un accès aux soins pour tous et en tout lieu
- Lutter contre les déserts médicaux
- Améliorer la qualité des soins
- Promouvoir la prévention avec des dépistages ciblés en tout lieu
- Réinventer l'expérience de la santé
- Réduire les inégalités en matière de santé

Face à une augmentation alarmante des déserts médicaux, les medicobus Hocoia apportent une solution concrète et immédiate d'accès aux soins. En se déplaçant au plus près des patients et grâce à une technologie embarquée, ils peuvent être un outil innovant de santé de proximité pour les organisations de santé, les établissements de santé et les collectivités. Hocoia peut aussi déployer directement un **service mobile de santé territoriale clé en main.**

Hocoia est aujourd'hui le leader de la santé en mobilité et s'impose comme un acteur majeur de l'amélioration de l'accès aux soins en France.

Pour plus d'informations sur Hocoia et ses initiatives, veuillez consulter notre site web à <https://www.hocoia.com/> ou contacter notre service presse



contact@hocoia.com

Benoît BOURRE

Co-fondateur & CEO

benoit.bourre@hocoia.com

Retrouvez-nous sur

